



Mur végétal extérieur pour l'école élémentaire des Clos Saint Marcel

Où : École des Clos Saint-Marcel

Combien : 12 000 €

Porteur du projet : FCPE des Clos Saint Marcel - Samia Allab

OBJECTIFS DU PROJET

La végétalisation des bâtiments est une solution apportant un grand nombre d'avantages sur un plan économique et dans nos bâtiments en milieux urbains... tout en s'inscrivant dans une démarche de développement durable.

Un mur végétalisé extérieur peut jouer un rôle en matière de régulation thermique, d'épuration des eaux, de régulation des crues urbaines, de la qualité de l'air, mais également un rôle esthétique si la végétation est entretenue.

CONTENU DU PROJET

Les classes de l'école des Clos sont exposées plein sud, ce qui a causé de grandes difficultés dans les pics de chaleur.. Le mur végétal permettra de mieux réguler les températures en été comme en hiver, et ce pour le bien des enfants et des enseignants, mais aussi pour la planète.

Ce projet sera aussi l'occasion d'expliquer aux enfants les principes des murs végétaux, mais aussi plus généralement les solutions écologiques pour la ville de demain.

> [Consultez le dossier de présentation du projet](#)



VILLE DE SCEAUX

122 RUE HOUDAN
92330 SCEAUX

 **01 41 13 33 00**

- ▶ MENTIONS LÉGALES
- ▶ DÉCLARATION DE CONFORMITÉ AU RGAA

LETTRE D'INFORMATION

Saisir votre adresse e-mail :

exemple@lorem.dom



✕ DÉSINSCRIPTION

HORAIRES D'OUVERTURE : Lundis, mardis, mercredis et vendredis de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 ; jeudi de 8h30 à 12h. Samedi : permanences de Sceaux info mairie et du service Population et citoyenneté de 9h à 12h.

RÉALISATION

STRATIS